

実習@A社

利用者A

10月11日から3日間、A社にて体験実習をさせていただきました。作業内容は掃除機を使った清掃業務と申請書ホチキス止めなどの事務補助と受付業務でした。

前職・アルバイト経験がなく、働くこと自体が初めてでとても緊張しました。しかし、実習先でも大学時代に培った高い集中力を活かすことができました。また、効率の良い作業のやり方や人に話しかけるタイミングなども学びました。

体験実習はまだ一社目ですが、今回学んできたことを次回以降でも活かしていきたいです。

実習@B社

利用者B

今回私は製造業務の実習に行ってきました。5週間と長い期間でしたが、次第に会社に行くことが日常になりました。1つの製品と向き合うことが合っていると感じ、ここで働きたいと思いました。

印象的なのが、企業の方に「年を取っても続けられるペースを意識してほしい」と言われたことです。それまでは採用されようがむしゃらでしたが、実習よりもその後の方がずっと長いのだという当たり前のことにやっと気が付きました。このことは就職後も忘れないようにしたいです。

はじめるカフェ@C社

利用者C

「たくさんの人に楽しい時間を提供したい」なんて輝かしくやりがいにも満たした目標でしょうか。

初めてのはじめるCaféの行先は、ゲームテスターという私も好む娯楽を支える職場で、非常に楽しく仕事に関して学ぶ事ができました。社員の方とお話してみると皆さん朗らかかつフレンドリーで、最終非常にリラックスして業務の体験などをさせていただけました。

それまでの就活の方向性を変え、選択肢を大幅に広げる良い機会となりました。

ソーシャルクラブ@万博記念公園

利用者D

万博記念公園がメインということで、相当広い範囲の徒歩移動を覚悟していたのですが、森のトレインという便利な乗り物のおかげで、楽々見て回れました。この乗り物は降水確率70%で運休なのですが、当日は69%。ギリギリセーフで運行していました。

午後にはニフレルにも訪れ、テップウオウのエサやりで水鉄砲に誤射されたり、飼育員のが大好きなペンギンを観察したりと充実していました。

次回も楽しい内容になるよう努めます。

ソーシャルクラブ @ハロウィンパーティー

利用者E

私が参加した10月のソーシャルクラブでは、エンカレッジ京都三条の室内でハロウィンパーティーを行いました。具体的には、仮装したりお菓子を持ち寄ったりなどハロウィンらしい要素を取り入れつつ、テーブルゲーム等を楽しもうという内容でした。

仮装道具は予算の関係上、本格的な仮装とはいきませんでした。皆さん限られた中で創意工夫を凝らしていらっしゃいました。ハロウィン要素を少し加えるだけで非日常感が増えて、とても楽しかったです。

スタッフコメント

スタッフ 安川

子供が幼稚園の行事で芋ほりに行ってきました。スーパーでは見かけないような特大サイズのサツマイモをたくさん掘ってきてくれ、4人家族でもまだなかなか減りません...

季節によって気候が違うだけでなく旬の食材や行事があり、それでまた四季を実感ができるのが日本の魅力の一つだなあとつくづく感じます。また、子供が小さいとその彩りも増し、ライフステージを重ねていくことも悪くないなあと感じる今日この頃です。

編集後記

利用者F

冷え込みが増しホリディシーズンを迎えるワクワク感と、体温が上がるようなアットホームなエンカレッジの雰囲気表現したいと思いました。

一方で今回は、「デザイン」をすること(要素の重要度や、見た目のバランス、色の持つイメージから、紙面を考えること)を自分に課しました。先に述べた表現したいイメージと、私たちの日々の奮闘を詰め込んだ記事(主役!)を、両立させ引き立たせることを目指しました。

ときに拗りときに混沌としながら、楽しく務められました。

12月の予定

- 15(金) ソーシャルクラブ
- 16(土) 土曜開所(望年会)
- 28(木) 月末最終日 午前開所
- 29(金)~1/3(水) 年末年始休暇

利用状況

18名(11/9現在)

